Pizzas, dulcerías y estéticas son negocios del prófugo exdirector de Obras en BJ: Aleida Alavez

Nicias Aridjis Vázquez, exdirector general de Obras y de Desarrollo Urbano durante las administraciones en la alcaldía Benito Juárez de Jorge Romero Herrera v Christian Von Roehrich -actualmente coordinadores de las bancadas panistas en la Cámara de Diputados y del Congreso de la Ciudad de México-, creó 19 marcas que representan jugosos negocios en casi toda la demarcación con locales en plazas comerciales de pizzerías, estéticas y dulcerías, señaló Aleida Alavez, vicecoordinadora del grupo parlamentario de Morena en San Lázaro.

La legisladora indicó que las marcas que están relacionadas con el exfuncionario público son Nicias Pizzas, Barbacoa de Palmillas, Barbacoa El Tarasco, El Borrego Contento, El Borrego Tarasco y dulcerías, así como La Mansión de Las Carnitas y cafetería gourmet El Rinconcito Chiapaneco, entre otros negocios.

Todos los negocios están establecidos al amparo de la alcaldía Benito Juárez y con ganancias extraordinarias. No sólo esto. También Aridjis Vázquez ya había sido inhabilitado por enriquecimiento ilícito, y participó en la empresa Construcciones y Desarrollos Virtuales, además de que se pudo comprobar la participación de la hermana de Christian Von Roehrich. Es decir, toda una asociación delictuosa, y por ello les llamaron así, de manera coloquial, como Cártel Inmobiliario", expuso la diputada avecindada por la Ciudad de México.

Por estas evidencias, dijo la morenista, quien fue diputada en la extinta ALDF por el PRD, pidió a la Fiscalía General de Justicia (FGJ) de la Ciudad de México a ampliar su investigación sobre permisos otorgados para realizar construcciones inmobiliarias irregulares, en el caso del llamado Cártel Inmobiliario, operado presuntamente por exfuncionarios de la Alcaldía Benito Juárez.

Extendió su solicitud, en conferencia de prensa en el Senado de la República, a la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF) de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, a coadyuvar más a fondo en las investigaciones.

Aleida Alavez señaló que esta red de exfuncionarios públicos -entre Nicias René Aridjis Vázquez y Luis Vizcaíno Carmona, hoy en prisión- no pudo haber prosperado sin la complicidad de exfuncionarios de la Secretaría de Desarrollo Urbano y Vivienda (Seduvi) del Gobierno de la Ciudad de México.

"Esto es toda una red de asociación delictuosa, por eso le llamaron cártel inmobiliario, porque todos estos vínculos los hicieron al amparo de los cargos en la alcaldía, de vínculos con el gobierno central, donde Seduvi les facilitó, en la época de Jesús Gutiérrez, estas anomalías, y que para desgracia de la sociedad se cayeron en el sismo de 2017".

La vicecoordinadora de Morena cuestionó que el diputado panista Jorge Romero Herrera diga ante los medios de comunicación que no se enteró de lo que hicieron sus colaboradores cuando él fue alcalde de la Benito Juárez • (Eloísa Domínguez)